



Nombre de alumno: Gonzalez Alfonso Ana Guadalupe

Nombre del profesor: Yaneth Espinosa

Nombre del trabajo: Super nota

Materia:Administracion financiera

Grado: 7to Cuatrimestre

Grupo: U



Administración financiera



El término finanzas proviene del latín "finis" que significa acabar o terminar. Las finanzas tienen su origen en la finalización de una transacción económica con la transferencia de recursos financieros (con la transferencia de dinero se acaba la transacción).

ANÁLISIS Y PLANEACIÓN FINANCIERA

A. Análisis de la definición conceptual
Fase de la administración general, maximizar el patrimonio de la empresa, obtención de recursos financieros, su correcto manejo, su correcta aplicación, administración del capital de trabajo, coordinación adecuada de los resultados, presentación de información financiera

Pronóstico financiero:

Los pronósticos financieros te permiten llevar un control de las finanzas de tu negocio.

Realizar estas proyecciones no es un juego de suposiciones, es establecer expectativas a futuro basadas en datos pasados para que sirvan de parámetros contra los cuales medir los resultados reales.

Los pronósticos financieros pueden ser a corto, mediano o largo plazo y se enfocan en predecir los ingresos esperados por ventas, las utilidades previstas y el flujo de caja anticipado.

Estos pronósticos ayudan en:
Finanzas, producción, marketing, comercialización y gestión de personal

APALANCAMIENTO

es la capacidad que tiene la Empresa de emplear activos o fondos de costos fijos con el objeto de maximizar las utilidades de los accionistas.

Apalancamiento operativo
Apalancamiento financiero
Apalancamiento total

GERENCIA DEL CAPITAL DE TRABAJO

Las decisiones de financiamiento son parte de la administración principal de la empresa, la cual busca planear, obtener y utilizar los fondos para maximizar su valor, por lo tanto, el estudio del financiamiento permite encontrar respuestas específicas que lograrán que los accionistas de la empresa ganen más.

Una buena política del capital de trabajo requiere un financiamiento apropiado.

Se debe reducir el activo circulante como porcentaje de las ventas aplicando la tecnología y la administración. Con todo ello, las compañías se ven obligadas a conservar grandes cantidades de activo circulante, inversión que deben financiar de algún modo. Para ello se necesita una "política de financiamiento del Capital de Trabajo".

La efectiva gestión de capital de trabajo debe poner atención a las partidas que se relacionan de forma directa con el proceso productivo o de servicio, entre las básicas tenemos, en el activo circulante las inversiones en efectivo, cuentas por cobrar e inventario, por ser estas partidas, en las que se puede establecer un nivel eficiente de liquidez

Se llama financiación externa de la empresa a aquellos recursos financieros que la empresa ha obtenido de su entorno para financiar sus proyectos y su actividad. Entre las principales fuentes de financiación externa de la empresa se encuentran:

- Las emisiones de capital.
- Las emisiones de deuda.
- Los créditos a corto, mediano y largo plazo a través del mercado crediticio.

El capital de trabajo neto de una compañía consiste en su activo circulante menos su pasivo circulante. El activo circulante, principalmente efectivo y valores a corto plazo, cuentas por cobrar e inventarios, son activos que normalmente pueden convertirse en efectivo en menos de un año.

El pasivo circulante, principalmente préstamos a corto plazo, cuentas por pagar e impuestos por pagar, son obligaciones que se espera se venzan en menos de un año. La administración del capital de trabajo implica todos los aspectos de la administración de activo circulante y pasivo circulante.



BIBLIOGRAFIA

- Gómez Giovanni. (2001, Julio 11). Costo De Capital Y Sus Efectos Sobre La Inversión. Richard A. Brealey, Franklin Allen. Principios De Finanzas Corporativas. Mcgraw- Hill. Novena Edición.2010**
- Víctor Manuel García Padilla. Introducción A Las Finanzas. Grupo Editorial Patria. 2014**
- Carlos Luis Robles Roman. Fundamentos De Administración Financiera. Red Tercer Milenio. Primera Edición: 2012**
- Santos Alberto Farfán Peña, Finanzas I. Editorial Imprenta Unión. 2014**